



岩手大学ダイバーシティ推進室

＼安心して学べる・働く・研究できる／

NO性被害・NO性暴力キャンパスをつくろう！ パープル・ライトアップ2023 クラウドファンディング



実施期間
**7/7(金)
9:00**
▼
**8/31(木)
23:00**

目標金額
**56
万円**

あなたの 支援が 必要です!!

詳細・ご支援は
こちらから ►
プロジェクトのページに
つながります(7/7 9:00公開)

URL:<https://readyfor.jp/projects/diversityiwate-u>



プロジェクトの内容は裏面をご覧ください

学内で性被害事件が起こったとき、加害者に対する懲戒の仕組みはあったものの、被害者に対するケアの仕組みが整備されていないことに、岩手大学関係者一同は気づかされました。また、加害者の性暴力に対する認識を変えるプログラムや、事件が起こらないよう防止する啓発プログラムも、整備する必要があると気づきました。多くの為すべきことを前にして、まずはその一歩を踏み出すキックオフとして参加したのが、2022年度のパープル・ライトアップでした。点灯式には、学内から多数の見学者が訪れ、県内のテレビや新聞でこの取組が紹介されました。学内外からたくさんの注目を集め、性被害や性暴力防止に対する学内外の意識向上につながりました。紫の明かりに、私たちが課題をひとつひとつ乗り越えながら進むべき道を照らしてもらっている気がしました。これからも毎年、紫の明かりをともして、進むべき道に対する認識を新たにしたいと思っています。

昨年度は機材をレンタルし、ライトアップを行いました。今後も毎年継続していくために、いただいた支援金をライトアップ機材の購入に使います。

このプロジェクトが達成された暁には、2023年のパープル・ライトアップを、11月13日(月)～11月17日(金)の5日間、実施する予定です。

初日の11月13日(月)には点灯式を行い、学内だけでなく地域の皆様にも、岩手大学の女性に対する暴力、ジェンダーにもとづく暴力根絶の意を表明するとともに、支援いただいた皆様への感謝の意を表したいと考えています。

皆様からのご支援なしに、この取組は実施できません！
ぜひ、ご理解と温かいご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



パープル・ライトアップとは？

「女性に対する暴力をなくす運動」期間に、女性に対する暴力根絶のシンボルであるパープルリボンにちなんで、様々なタワーや建物などを紫色にライトアップする内閣府の取組で、全国に広がっています。パープル・ライトアップには、女性に対するあらゆる暴力の根絶を広く呼びかけるとともに、被害者に対して、「ひとりで悩まず、まずは相談をしてください」というメッセージが込められています。

※内閣府男女共同参画局HPから引用



岩手大学副学長/ダイバーシティ推進室長

海 妻 径 子

拡散による応援も
よろしくお願いします！



当室Twitterアカウント
https://twitter.com/IwateU_Equality

